

L'ex-directrice générale de la Ville de Hudson est arrêtée par l'UPAC

Écrit par L'actualité
Jeudi, 09 Octobre 2014 15:33 -

MONTREAL – L'ex-directrice générale de la Ville de Hudson, Louise Léger Villandré, a été appréhendée jeudi matin par le Service des enquêtes sur la corruption de l'UPAC.

Mme Villandré est soupçonnée d'avoir illégalement encaissé, au cours de ses 17 années au service de la ville, plus de 1,1 million de dollars de chèques municipaux.

Selon les premiers éléments d'enquête, les chèques auraient été déposés dans un compte bancaire personnel en utilisant un stratagème frauduleux dont le détail n'a pas été dévoilé.

Louise Léger Villandré, qui a été à l'emploi de la ville de Hudson de 1997 à 2013, fait face à une vingtaine d'accusations criminelles pour fraude, abus de confiance, fabrication et usage de faux documents.

Les gestes qu'on lui reproche sont en lien avec une série d'infractions qui se seraient déroulées alors qu'elle occupait la fonction de directrice générale, soit entre 1997 et 2013.

L'accusée, qui a été rencontrée par les policiers, sera remise en liberté sous promesse de comparaître le 10 décembre au Palais de justice de Valleyfield.

Cet article [L'ex-directrice générale de la Ville de Hudson est arrêtée par l'UPAC](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#).

Consultez la source sur Lactualite.com: [L'ex-directrice générale de la Ville de Hudson est arrêtée par l'UPAC](#)